DECLARA EL MIR

"Estamos por la defensa Gobierno Popular"

El MIR entregó la siguiente declaración: "1.- En los últimos meses los trabajadores han intensificado

sus movilizaciones luchando por sus legitimos intereses de clase amenazando las ganancias que por siglos han obtenido la burgue-

sia y el imperialismo. "En respuesta, el Partido Democrata Cristiano, el Partido Nacional y la Democracia Radical han desencadenado una escalada propagandistica a través de los medios de difusión que controlan, con el siniestro propósito de crear una imagen de caos y anarquia que haga posible deslegitimar la movilización obrera y campesina y, al mismo tiempo, intentan crear un clima propicio para arres-trar a sectores de las Fuersas Armadas a un golpe militar reac-

"2.- Los obreros y campesinos han sido siempre objeto de la más despiadada explotación; han sufrido en carne propia el robo, la miseria, el hambre y las enfermedades. Hoy, mievas perspectivas se abren ante los trabajadores, los que se movilizan para ha-

cerlas realidad.

"A esto las clases dominantes responden utilizando toda clase de medios: el asesinato político de Mery y del general René Schneider, el terrorismo de los grupos sediciosos, el caos financiero que inició el ex Ministro Andrés Zaldivar, el sabotaje económico de los patrones, etc., como pasos previos y necesarios para asegurar el éxito de la sedición derechista.

"Hoy el PN, la DR y el PDC claman por orden, autoridad y respeto a la Ley, mientras que los patrones a quienes defienden no pagan salarios, despiden trabajadores, huyen del país con sus capitales, etc., constituyendose en los responsables directes de la baja de la producción y el aumento de la cesantia que hoy

apreciamos.

"3.- Contra el caos y el desorden que la burguesía y sus partidos siembran, se movilizan los trabajadores en el campo y la ciudad. Reivindicamos por ésto el derecho legitimo e impres-cindible a que los obreros, campesinos, pobladores y estudiantes se movilicen, elevando de este modo sus niveles de organización y conciencia política. Esta es la unica forma de acumular fuerzas que puedan resistir con exito la contraofensiva reaccionaria que está llevando a cabo la Derecha y la DC, asegurando así un cauce irreversible hacia la Revolución Socialista.

"4.- Rechazamos la hipocresía del PDC, el PN y la DR, quienes pretenden atribuir a la movilización de los trabajadores el caos y el desorden que la propia burguesia está creando. Te-nemos diferencias con algunos personeros de la Unidad Popular, que han aceptado la reglas del juego que la Derecha y la DC guieren imponer al país. Esto sin embargo, nunca nos hará per der de vista al enemigo fundamental. Hemos reiterado que el triunfo de la UP constituye un hecho històricamente significa-tivo, que ha abierto posibilidades para el desarrollo de las lucha de los trabaladores por la conquista del poder. Por esto mismo el MIR se ha planteado la defensa de lo ya conquistado por los trabajadores, frente a las agresiones y la conspiración de los capitalistas dueños de los fundos y las fábricas, y de sus

SECRETARIADO NACIONAL